



Boletín de Prensa

Quito, DM 2 de diciembre de 2025

FACULTAD DE INGENIERÍA QUÍMICA CELEBRÓ SU XVI ANIVERSARIO

La Facultad de Ingeniería Química (FIQ) de la Universidad Central del Ecuador conmemoró su XVI Aniversario de creación con una agenda que destacó el rigor académico, la innovación y el compromiso de la comunidad universitaria con el desarrollo científico y social del país. La celebración reunió a estudiantes, docentes, investigadores, aliados institucionales y público general en cinco días de actividades técnicas, formativas y culturales.

El aniversario inició con un Ciclo de Conferencias Técnicas, donde especialistas nacionales compartieron avances y desafíos en torno a procesos industriales, química aplicada, investigación productiva y energía. Representantes de instituciones públicas y privadas como OVOMAS, MIPRO, SLB y Petroecuador, aportaron con análisis actualizados, fortaleciendo la conexión entre la academia y el sector productivo.

Durante la sesión solemne, el decano Gonzalo Chiriboga, destacó la relevancia del rol formativo de la FIQ frente a los desafíos actuales como el cambio climático y su impacto. En esta misma línea, la vicerrectora Académica y de Posgrado, Julieta Logroño, subrayó el papel de la formación integral y transdisciplinaria en el avance de la comunidad universitaria. Además, se celebró la ceremonia de incorporación, donde se reconoció a los nuevos profesionales de la Facultad, reafirmando el compromiso institucional con la formación científica, ética y humanista.

Como parte del enfoque académico, la Facultad desarrolló talleres, exposiciones científicas y la Feria de Emprendimientos, donde estudiantes y docentes presentaron proyectos creativos, de investigación aplicada y trabajo colaborativo.

La agenda incluyó actividades de integración como el Campeonato Deportivo Interfacultades y la tradicional Carrera FIQ 3K – 6ta edición, promoviendo salud, convivencia y sentido de pertenencia.

(J.G.).